

津山市の児童生徒・保護者・地域の皆様へ

今、日本で、そして世界中で多くの人々が、新型コロナウイルスに苦しんでいます。感染者は、現在日本では1900人、世界では30万人を超えたとの報道がされています。感染の拡大を防ぎ、何より児童生徒の皆さんの健康(命)と安全を第一に考え、そして大切な家族を守るために、学校を休校としました。

臨時休校の期間中には、先生や友達と過ごす時間や卒業式を縮小しての実施など、児童生徒の皆さんの貴重な機会を奪ってしまったことを大変申し訳なく思っています。

また、保護者の皆様には、臨時休校期間中のお子様のお世話等到大変苦慮されたことも十分承知しています。突然の措置にもかかわらず、ご理解ご協力をいただき、心から感謝申し上げます。

さらには、地域の皆様には、休校中の子どもたちの居場所づくりや見守り、声かけ等にご尽力をいただき、大変感謝しています。

周辺の他自治体では、一斉再登校等の動きがありましたが、津山市では、

- 1 臨時休校中に、学校ごとに登校日(授業やテスト等)や保護者会等を設定し、適切な対応ができていること。
- 2 各学校とも、未学習の内容について適切な対応ができていること。
- 3 全国的にも感染拡大が収まっていないこと、併せて国や県からの休校要請が継続していること。
- 4 多くの児童生徒が在籍する津山市から、絶対に感染者を出さないとの統一的対策が必要であること。

等の理由から保護者、地域の皆様のご理解をいただき、臨時休校を3月25日まで継続しました。

現在、教育委員会では、国から学校再開の方針が示されたことを受けて、できるだけ通常での新学期がスタートできるよう、検討しているところです。今後は、学校を通じてご連絡します。

今回の休校で、子どもたちも我々大人たちも、毎日人と接し、人と過ごす時間や会話等、いつもは当たり前と思っていた日常の大切さを感じたことと思います。

各学校では、全教職員が一致団結し、この困難に立ち向かいながら、児童生徒が安心して登校できるよう、学校再開に向けて万全の準備を進めています。

おわりになりますが、学校に元気な子どもたちの笑顔と歓声が、一日でも早く戻ってくるよう、感染の拡大防止に全力を尽くしてまいります。引き続きご理解ご協力を心からお願い申し上げます。

令和2年3月25日

津山市教育委員会